

Volvo lieferte 13 Prozent mehr Lkw aus

Volvo hat im April 9562 Lastwagen ausgeliefert. Dies entspricht einer Steigerung von 13 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Während die Verkäufe in Europa mit 3394 Fahrzeugen und in Nordamerika mit 2350 Einheiten jeweils um drei Prozent zurückgingen, zog die Nachfrage in Südamerika spürbar an.

Dort stiegen die Auslieferungen im April um 88 Prozent auf 2279 Nutzfahrzeuge. In Brasilien verzeichnete Volvo Trucks eine Steigerung um 123 Prozent auf 1882 Lkw.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:

